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田原福祉専門学校の運営について
議長・副議長から市長へ要請しました

田原市議会では、文教厚生委員会において、「田原福祉専門学校についての調
査及び評価」について、平成28年9月から、視察やアンケート調査、ヒアリング、
勉強会などを行ってきました。平成29年6月15日、報告書としてまとまりまし
たので、委員長・副委員長から議長に提出しました。

平成29年6月23日、議長・副議長から市長に対し、報告書による提案事項を
速やかに実施し、田原福祉専門学校を介護福祉士養成学校として存続させるよ
う要請しました。

市民と議会との意見交換会を開催します
テーマ：「人口減少する中でのまちづくり」

市民の皆さんに「開かれた議会」を目指して、意見交換会を開催します。
人口が減少している田原市で、どんなまちづくりをしたら良いか、議員
と一緒に考えてみませんか？
皆さんお誘い合わせのうえ、お気軽にお近くの会場へお出かけください。

▪	日時 8月4日（金）午後7時から
▪	会場 3会場同時開催です。
  田原文化会館　201会議室
  渥美文化会館　2階　大会議室
  赤羽根市民館　会議室
▪	内容 テーマ「人口減少する中でのまちづくり」
  ⑴ 田原市の人口の現状について、議員から簡単な説明
  ⑵ テーマについて、参加者と議員との意見交換
  　 …難しく考えず、思っていることを率直にお話しください。
▪	問い合わせ先　田原市議会事務局　TEL0531-23-3533　E-mail: gikai@city.tahara.aichi.jp

【主な要請事項】
① 留学生などを積極的に受け入れること
② 「介護職員初任者研修」などの受講者をさらに増加させること

に加え、新たに「日本語教室」などを設けること
③ 田原福祉専門学校を東三河にある介護福祉士を養成する学校

の一つとしして捉え、東三河全体で人材育成・人材確保につ
いて検討していくこと

④ 公立学校として安定した学校運営を目指し、将来的には、学
校運営を委譲・委託することも視野に入れた検討をすること

事前申込は
不要です。

皆さんのご意見を
お聞かせください。


